



Certes, les Juifs et les Chrétiens ne se teignent pas, différenciez-vous d'eux !

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Certes, les Juifs et les Chrétiens ne se teignent pas, différenciez-vous d'eux ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) les a informés du fait que les Juifs et les Chrétiens ne se teignaient ni les cheveux, ni la barbe et que lorsque ceux-ci devenaient blancs, ils les laissaient tels quels. Ensuite, le Prophète (sur lui la paix et le salut) leur a ordonné de se différencier d'eux et de teindre leurs cheveux ainsi que leurs barbes avec du henné.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/8908>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

